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Vorlage: AF/0027/2021 Datum: 11.06.2021 

 

Verfasser: 02-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Az.:  

Betreff: 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  zur Umsetzung von im Haushalt 2021 

enthaltenen Radwegebaumaßnahmen 

Gremienweg: 

24.06.2021 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die Verwaltung hat zu den Haushaltsberatungen für 2021 eine Übersicht Radverkehrsmaßnahmen 

2021ff vorgelegt. Wir fragen deshalb zu ausgewählten Radwegebaumaßnahmen: 

 

1. Wie sieht der Zeitplan der Verwaltung zur Umsetzung der Casinostraße in eine Fahrradstraße 

in 2021 aus? 

2. Wurde die Entwurfsplanung für die Pendler-Radroute Koblenz-Boppard, linksrheinisch, 

durch den LBM in Absprache mit der Stadt unterdessen erstellt? Wie sieht die weitere Vor-

gehensweise aus? 

3. Konzeptstudien für ein Fahrradparkhaus am HBF wurden im ASM vorgestellt. Welche Vari-

ante für ein Fahrradparkhaus favorisiert die Verwaltung, welche zeitlichen Vorstellungen zur 

Realisierung gibt es? 

4. Wurde die Entwurfsplanung für die Geh- und Radwegeanlage Horchheimer Eisenbahnbrücke 

unterdessen abgeschlossen? Wie sieht der weitere Zeitplan aus? 

5. Steht die Verwaltung mit dem LBM wegen des Radweges Moselweiß-Lay in Kontakt? Wie 

ist der Sachstand der Planung für diese Radwegeverbindung? 

6. Wurde das Baurecht für den städtischen Radweg Moselufer in Moselweiß unterdessen über-

prüft? Mit welchem Ergebnis? 

7. Wie ist der Sachstand der Umsetzung bei den Radverkehrsanlagen Trierer Straße/Mayener 

Straße? Wie sieht die Zeitplanung der Verwaltung aus? 

8. Wurden die Haushaltsmittel für Herstellung von Rampen und Anschluss an bestehende Wege 

im Umfeld der Nordentlastung, Lückenschluss L 127 alt, Bubenheimer Weg/Ferdinand-Ne-

bel-Straße unterdessen verausgabt? 

9. Wurde die unter Radwegeverbindung Viermalter Weg genannte Herstellung radgeeigneter 

Wegeoberflächen auf Wirtschaftswegen unterdessen realisiert? Falls nein, wie sieht die Zeit-

planung der Verwaltung aus? 

10. Wie ist der Sachstand beim Radweg Hauptbahnhof West? Wie sieht die Zeitplanung aus? 

 

 

Auswirkungen auf den Klimaschutz: 
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